

Forums pour l'entourage

Besoin d aide

Par Profil supprimé Posté le 17/11/2019 à 07h30

Bonjour à tous

Je vous explique je suis avec mon compagnon depuis 12 ans! Il a commencer à jouer il y a 2 ans environ. Il est suivie dans un centre il avais réussis à s en sortir. Du coup grande décision on devais se marier en juin l Anne prochaine. Seulement voilà il a rechuter pendant ces derniers mois donc grosse dépense et gros découvert. Pendant ces mois j ai tenter en vint de l aider mais je me sens dépasser. Je suis donc aller voir un psy de son centre pour qu'il m aide à l aider mais voila. Elle m a répondu que je ne pouvais rien faire et qu'il fallait surtout que je pense à moi! Seulement voilà depuis je suis complètement perdu et mon moral s en fais ressentir je suis triste de devoir annuler mon mariage faute de moyen et je ne sais plus quoi faire pour l aider !! J aurai besoin de votre vécu savoir si vos rêve se sont réaliser et savoir si vous avez réussis à l aider ou vous êtes partie ?

4 réponses

Profil supprimé - 26/12/2019 à 00h15

Bonjour Necureuil,

Joueur pathologique depuis désormais pas loin de 20 ans, le seul conseil que je puisse te donner, c est de ne pas tenter de l aider.

La pathologie telle que définie est symptomatique d une dépression ou d un besoin que tu ne maîtrises pas, car l addiction au jeu n est en soi pas une pathologie, mais une maladie qui se cache derrière.

En l aidant, tu vas au final accepter ce qu il est et accepter aussi ce qu il a fait.

Je connais mon passé et toutes les étapes que j ai franchi et je peux te dire une chose : c est mieux qu il ait fait l erreur avant le mariage , comme ça, tu sais exactement ce qui pourrait t arriver une fois mariée.

La pathologie, ca se soigne, ça s accompagne, mais avec la volonté de la personne et avec l appui de professionnels de la santé.

Je suis à ma énième rechute et j ai moi même renoncé à l idée de fonder une famille car je sais ce dont je suis capable.

Quitte à me détruire, autant éviter de détruire le moins de monde possible autour de moi parce que des gens, j en ai fait souffrir.

Bon courage à toi, et n hésite pas à me contacter si besoin

Max

Profil supprimé - 26/12/2019 à 08h26

Bonjour Max

Merci de ton témoignage ! En faite pour toi le mariage c est une erreur ??

Et où en est tu maintenant avec tout sa(si sa te dérange pas d en parler ?)

Je commence progressivement à ne plus l aider car je vois bien que sa sert a rien! La seule chose c est je répare ces erreurs mais même la j en peu plus !

Merci vraiment pour ton message sa fais du bien de perler à quelqu'un !

Profil supprimé - 05/01/2020 à 17h49

Bonjour,

Je peux comprendre ce que vous ressentez, moi même je récupère les bêtises de mon hommes en vain ... Jusqu'à ce que ça recommence.

Je sais qu'il a eu une enfance très difficile et je me demande si l'addiction au jeux n'est pas à moyen de s'en échapper.

Je veux l'aider c'est plus fort que moi car j'ai très peur pour l'avenir

Je me sens perdue et inutile.

Merci de votre témoignage et du fait de se sentir moins seule dans ces épreuves

Profil supprimé - 07/01/2020 à 20h25

Merci aussi à vous ! Sa fais du bien de voir qu'on est pas seule ! Et si vous voulez parler n hésiter pas. Pour ma part j ai besoin de parler avec quelqu'un qui vis la même chose que moi!